

日没時間が早くなりました
まだ、買物や帰宅など、
人が動いている時間帯に暗くなります

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー
運転の上手い下手は関係ない
慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

令和3年 秋の全国交通安全運動

9月21日(火)~9月30日(木)

- デイ・ライトの徹底
- 夜間、ハイビームの活用
- 横断歩道は、歩行者優先

- 子どもと高齢者をはじめとする、「歩行者」の安全確保
- 夕暮れ時と夜間の交通事故防止
- 歩行者・自転車の保護など、安全運転意識の向上
- 自転車の安全確保と交通ルール遵守の徹底
- 飲酒運転等の悪質・危険な運転の根絶

令和3年9月30日(木)は、「交通事故死ゼロを目指す日」

午前3時 鉄路 信号や横断歩道のない場所

道路を横断中の男性、軽乗用車にはねられ重体

新聞配達中の男性を現行犯逮捕

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/9/11(土) 12:46

11日午前3時ごろ、鉄路市で新聞配達中の軽乗用車が道路を渡っていた男性をはねました。男性は意識不明の重体です。警察は、軽乗用車で新聞を配達していた男性容疑者（54）を現行犯逮捕しました。事故現場の近くに信号機や横断歩道はありませんでした。警察は、容疑者の前方不注意が事故の原因とみて調べています。

午前3時 車道を歩いていた男性

大型トラックにはねられ死亡

歩道はなかった

◇『夜間』…歩行者・自転車が、「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/9/11(土) 11:46

11日午前3時ごろ、福岡県の国道で、大型トラックが歩行者をはねました。はねられた男性は、およそ4時間半後に死亡が確認されました。現場の国道には歩道がなく、男性は車道を歩いていたとみられています。現場は、午前9時前まで5時間半にわたって通行止めとなりました。

午前6時 国道を自転車で横断中の男性(75)

軽乗用車にはねられ 意識不明の重体

◇早朝で交通量が少なく、道路を横断する歩行者・自転車がいるかもしれません！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2021/9/10(金) 20:05

10日午前6時20分ごろ、宮城県の国道で、自転車に乗って道路を横断していた男性（75）が、右から来た軽乗用車にはねられ、意識不明の重体となっています。軽乗用車を運転していた男性にけがはありませんでした。現場は見通しの良い直線道路で、警察が事故の原因を調べています。